

市内幼稚園の認定こども園への移行について

1 概要

本市の待機児童については、令和2年4月の11人から、月を追うごとに増加し、令和3年3月には123人となっており、特に0～2歳（3号認定）の締める割合は全体の約9割を占め、3歳未満児の待機児童の解消に向けた対策は喫緊の課題となっています。

この課題解決のため保育の受け皿整備を進める中、学校法人美和学園から美和幼稚園のこども園への移行の申し出がありました。

認定こども園については、幼稚園と保育所の機能を併せ持ち、保護者の就労状況の変化等によらずに柔軟に子供を受け入れられる施設であるため、子育て世代によりそう施設として本市の教育・保育環境整備の観点からも非常に有効であります。

また、本市の待機児童の現状を鑑みると、3号認定の受け入れ枠のさらなる拡充は、待機児童対策として効果的であると考え、市内幼稚園の認定こども園への移行を支援することとします。

なお、国においても幼稚園等の認定こども園への移行の意向は尊重するとされており、

2 開園時期と定員について

(1) 開園時期

令和4年4月1日

(2) 定員

2号認定：78人（3歳以上児）

3号認定：41人（3歳未満児）

(3) 種別

幼稚園型認定こども園

3 施設整備に係る補助

保育所等整備交付金（国庫補助）

補助率：補助対象経費の3/4（国1/2、市1/4）

※補助上限額78,150千円（国52,100千円、市26,050千円）

4 スケジュール

- | | |
|--------------|-----------|
| (1) 国補助金事前協議 | 令和3年4月上旬 |
| (2) 国補助金内示 | 令和3年6月中 |
| (3) 工事着手 | 令和3年6月以降 |
| (4) 工事竣工 | 令和4年2月末まで |
| (5) 認定こども園開園 | 令和4年4月1日 |